

Goldene Innovation zur Ballsaison: Guschlbauer präsentiert edle Opernball Schaumrolle



Copyright: Guschlbauer

KULINARISCHE HOMMAGE AN DEN BALL DER BÄLLE

Der Süßwarenhersteller, der täglich 1,2 Millionen Punschkrapfen produziert und in 21 Länder exportiert, kreierte eine 140 Gramm schwere Premium-Variation seiner bekannten Schaumrolle. Die neue Edition kombiniert einen zart schmelzenden Butter-Blätterteig mit luftigem, Bourbon-Vanille-verfeinerten Schaum. Das Besondere: Jedes Stück wird mit echtem Goldstaub veredelt und erhält so einen unverkennbar festlichen Charakter.

VISION EINES BALLGÄNGERS

Die Inspiration zur goldenen Innovation stammt vom Firmenchef selbst. Als langjähriger Opernball-Besucher entwickelte Karl Guschlbauer in der "Süßen Welt" am Firmensitz in St. Willibald die perfekte Balance zwischen traditionellem Gebäck und Staatsball-Glamour. "Mit dieser Edition wird meine Schaumrolle sprichwörtlich für den Opernball geadelt. Sie macht den Glanz des berühmtesten Balls der Welt für jeden zugänglich", erklärt der Unternehmer seine Vision.

BREITE VERFÜGBARKEIT TROTZ PREMIUM-POSITIONIERUNG

Mit einem Verkaufspreis von 4,99 Euro für drei Stück positioniert sich die goldene Spezialität im Premium-Segment. Erhältlich ist sie österreichweit in allen Penny-Filialen, bei Spar in Niederösterreich und Wien sowie im Werksverkauf der 'Süßen Welt' in St. Willibald - perfekt für alle, die sich ein Stück Ballromantik nach Hause holen möchten.

ÜBER DIE SÜSSE WELT

Die 'SÜSSE WELT' in St. Willibald ist der Werksverkauf von Guschlbauer, der täglich eine breite Palette traditioneller österreichischer Süßigkeiten zu attraktiven Preisen anbietet. Von der Original Schaumrolle über Punschwürfel bis zu Kokosbusserln finden Süßwarenliebhaber hier alles direkt vom Hersteller - präsentiert in hochwertiger Atmosphäre und zu Werksverkaufspreisen.

ÜBER DIE GUSCHLBAUER GMBH

Das 1986 gegründete Familienunternehmen aus St. Willibald zählt zu Österreichs führenden Süßwarenproduzenten. Mit etwa 100 Mitarbeitern produziert Guschlbauer ausschließlich in Österreich, verwendet heimische Rohstoffe und ist für seine 'Original Guschlbauer Schaumrolle' bekannt. Unter der Leitung der Familie Guschlbauer verbindet das CO2-klimazertifizierte Unternehmen Innovation mit Tradition und plant aktuell die Expansion in die USA.

(kjz)

Guschlbauer Homepage <http://www.guschlbauer.at/>



Copyright: Guschlauer